

12月25日(木) 終業式の話

2学期終業式

～78日間みんながんばりました！～

おはようございます。

今きょうで、2学期が終わります

1番長い78日間の2学期ですが、みんなよくがんばりましたね。

校長先生は、みんなよくがんばったなあと思っていますが、一番大切なことは、「自分ががんばったことを自分で言えるかどうか」です

ちょっと自分で自分と対話をしてみてください。

「2学期どんなことを頑張りましたか？」

もしかしたら、言えない人がいるかもしれません。

でも、だれにでもきっとがんばったことがあるはずです。自分ががんばりを自分でわかるようになってほしいと思っています。

そのためには、「めあて」が大切になります。

自分がどんなことをがんばるのか？どんな風になりたいのか？

そういう「めあて」をもって進むといいと思います。

校長先生の2学期のめあては、「1日3回以上全クラスを見に行く」ことでした。校長先生は、がんばっていましたか？

自分では、よくがんばったと思っています。

一人一人が自分の「めあて」を大切にしてください。

明日から、冬休みが始まります。

楽しく、厳しく、幸せな 冬休みにしましょう。

先生からお願いがあります。「**健康と安全**」にだけは注意してください。健康については、インフルエンザ等流行っています。早寝早起き、手洗い・うがいで気を付けてください。安全については、このところ、登下校で大きな声で騒いでいる人がいます。とか、公園の外や街中で鬼ごっこや逃走中をして、迷惑をかけています。という連絡が学校に来ています。中には、警察の方に注意をされた人もいるようです。



「健康と安全」、一人一人が心がけてください。

3学期元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。

さあ、終業式 恒例の「負けるもんか！」の時間です。

みんな、右手を上げましょう。きっといろいろなことがあります。いやなことや辛いこともあるかもしれません。そんな時、自分に負けないようにしましょう。

せーの、「負けるもんか！」

負けるもんか！